



Bertha María Alcalde Luján queda finalista en la quinteta para aspirar a la presidencia del INE



La quinteta de nombres para sustituir al actual presidente del INE ya está decidida y no hay grandes sorpresas: [Bertha María Alcalde Luján](#), hermana de la secretaria de Trabajo, sigue en esa lista y también continúa Netzali Sandoval Ballesteros, hermano de la exsecretaria de la Función Pública [Irma Eréndira Sandoval](#) y del diputado Pablo Almícar Sandoval, para el puesto de consejero. Lo que durante días ha levantado críticas respecto a estos nombres es que uno de los criterios que han de ser evaluados para seleccionarlos es la independencia de los candidatos. Por esa razón votó en contra María Esther Azuela Gómez, miembro del comité técnico de evaluación.

Bertha María Alcalde, hija de Bertha Luján, expresidenta del Consejo Nacional de Morena, se perfila desde hace días para presidenta del INE, en sustitución de Lorenzo Córdova, uno de los hombres que más animadversión suscita en el presidente Andrés Manuel López Obrador, que lo menciona recurrentemente en sus críticas al organismo electoral. De resultar finalmente elegida, Alcalde Luján ocuparía ese cargo desde el 4 de abril hasta el 3 de abril de 2032. Ahora es la Cámara de Diputados quien determinará, finalmente y a partir de las cuatro quintetas, quiénes serán los cuatro futuros consejeros electorales que reemplazarán a [Ciro Murayama](#), Margarita Favela, José Roberto Ruiz y el consejero presidente, [Lorenzo Córdova](#). [...]